

Am Faschingsmontag ist es Tradition, dass die Musiker verkleidet durch die Strassen ziehen um mit ihren Faschingsklängen das baldige Ende der Faschingszeit anzukündigen. Der Faschingsumzug begann in Hofarnsdorf bei Frau Fechter Gertrude, die uns jedes Jahr mit gebackenen Mäusen und Kaffee verwöhnt. Weiter ging es der Strasse entlang nach Mitterarnsdorf (Gruber Martin, Schütz Bernhard, Högl Roman, Steindl Helmut) und zurück nach Hofarnsdorf ins Hause Hans im Glück.

Viele waren erschienen - Taucher, Piraten, Chinesen, Eishockey-Spieler, Priester, Pinguine, Hexen, Clowns, Cowboys, .....

Wir wollen uns für die vielen Stationen, wo wir Narren kulinarisch bestens verwöhnt wurden sehr herzlich bedanken, wünschen allen Narren noch einen schönen Faschingsausklang und freuen uns bereits wieder auf den Rosenmontag 2012.

Fotos finden Sie wie üblich in unserer [Bildergalerie](#) !





